
Il giorno 27 Settembre 2016 alle ore 11.00 si è riunito il Consiglio Direttivo della Società Italiana di 

Allergologia ed Immunologia Pediatrica per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni del Presidente 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti  

3) Congresso 2017 

4) Sito web: proposte 

5) RIAI: proposte 

6) Aggiornamento Commissioni 

7) Varie ed eventuali 

Sono presenti M. Duse (Presidente), R. Bernardini (Past-President), G. Baviera (Tesoriere), M. Miraglia Del 

Giudice (Vice Presidente), E. Galli, A. Soresina, A. Kantar, D. Peroni (consiglieri), E. Properzi (Segretario). 

Assente giustificato A. Soresina. 

Punto 1. 

Per quanto riguarda il primo punto dell’ordine del giorno il Presidente comunica che nei giorni 13-15 

Ottobre 2016 a Roma avrà luogo il FAAM. La SIAIP sarà presente nella figura del Presidente. 

Il Presidente comunica inoltre che sono giunte le richieste di affiliazione di numero 9 nuovi Soci: BRINDISI 

GIULIA, CINICOLA BIANCA LAURA, CONTI MARIA TERESA, GERBER ANNETTE, GIOVANNINI MATTIA, 

MOSCHESE VIVIANA, PELLEGRINI GUIDO, SEVERINI NADIA e TOLLER INGRID e ne chiede l’approvazione al 

Consiglio Direttivo. Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità. 

Punto 2. 

Per quanto riguarda il secondo punto dell’ordine, il Consiglio Direttivo approva all’unanimità il verbale della 

seduta del 3 giugno. 

Punto 3. 

Viene quindi posto in discussione il terzo punto dell’ordine del giorno. Il Consiglio Direttivo analizza e 

riordina la struttura ed il programma preliminare del Congresso di Firenze 2017 secondo l’ultimo 

aggiornamento del 22 Settembre 2016 elaborati da R. Bernardini. Il Consiglio Direttivo resta in attesa che 

pervengano dalle Commissioni le proposte concernenti gli argomenti delle sedute scientifiche. Il 

programma definitivo verrà analizzato in una successiva riunione. 

Punto 4. 

Si passa a discutere il quarto punto dell’ordine del giorno. Il Consiglio Direttivo esamina il preventivo 

pervenuto da parte di Biomedia per quanto riguarda la realizzazione del nuovo Sito web della Società (vedi 

allegato). All’unanimità il Consiglio Direttivo approva il preventivo proposto. Si decide quindi di stimolare i 

Soci a formulare delle “pillole” di consiglio pratici che dovranno essere inviate preliminarmente ad E. Gali 

per la selezione, in vista della pubblicazione in apposito spazio sul sito web o sulla rivista. Inoltre il Consiglio 

Direttivo prende atto della disponibilità offerta da A. Fiocchi di mettere a disposizione della Società i dati in 

suo possesso (sedi, indirizzi, ecc.) sulla rete allergologica italiana e si riserva di valutare le informazioni che 

verranno inviate. 



Punto 5. 

Viene quindi posto in discussione il quinto punto dell’ordine del giorno. Il Presidente comunica le seguenti 

proposte pervenute dal Direttore della RIAP, G. Ricci: 

- inserire una scheda di sintesi sulla diagnostica molecolare in ogni numero al centro del fascicolo (se 

ne dovrebbe occupare F. Paravati) 

- inserire la rubrica Casi Clinici in 1-2 pagine massimo (anche questa potrebbe servire per i giovani 

che continueranno a fare la rubrica letto e commentato) 

- articoli originali o review tra 4-6 pagine compreso bibliografia 

- qualora le Commissioni intendessero produrre articoli molto più estesi, sarebbero pubblicati 

unicamente on-line con una breve sintesi cartacea. 

Il Consiglio Direttivo prende atto. 

Punto 6. 

Viene posto in discussione il sesto punto dell’ordine del giorno. Viene analizzato il preventivo proposto dal 

Cineca su iniziativa di G. Ricci concernente il registro della anafilassi. Il Consiglio Direttivo respinge 

all’unanimità il preventivo considerandolo eccessivamente dispendioso. Viene quindi analizzata la proposta 

della Commissione diagnostica allergologica (responsabile Dott. F. Paravati) concernente le modalità di 

esecuzione del TPO e le linee guida dello stesso. Interviene D. Peroni che consiglia di avviare un contatto tra 

il Responsabile della Commissione e G. Cavagni Responsabile della Commissione scuola, famiglia e territorio 

il quale avrebbe già sviluppato uno schema concernente l’argomento. Il Consiglio Direttivo decide di 

adeguarsi alla richiesta di D. Peroni. Per quanto riguarda invece le proposte della Commissione asma il 

Consiglio Direttivo decide che debbano essere analizzate in maniera più approfondita e discusse con il 

Responsabile e pertanto decide di soprassedere alla approvazione. 

Alle ore 16.15 non essendovi altri argomenti in discussione il Presidente dichiara conclusa la riunione. 

Il Presidente Marzia Duse 

Il Segretario Enrico Properzi 


